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Bueno hoy quiero dar un saludo muy especial a toda la comunidad Areandina,

darles la bienvenida este nuevo año 2024 un año lleno de retos y uno de los retos

más importantes que tenemos es el reto de nuestra acreditación institucional.

Ustedes saben que Areandina fue acreditada institucionalmente con una condición

adicional que es muy importante que es multicampus.

Está es dentro de las cinco universidades más grandes privadas de Colombia, la

única institución que tiene una acreditación de alta calidad, con ese apellido

podemos decir multicampus quiere decir que todo lo que hacemos en el

territorio nacional desde el año 2019 está reconocido de alta calidad todos

nuestros programas.

Nuestra oferta, nuestro portafolio de programas en el territorio tiene esa

connotación nuestras sedes presenciales de las ciudades de Pereira, Valledupar y

Bogotá, pues están dentro de ese paraguas tan importante.

Pero este año hay un reto grande y es que nuestra primera acreditación fue por

4 años hoy debemos reacreditación y ese reto, pues nos compete a todos es un

reto que hoy nos exige que nos concentremos al máximo en poder lograr que la

institución indudablemente renueve esa acreditación, refrende lo que ha venido

trabajando y lo que ha venido desarrollando en los últimos años.

Del 2019 a la fecha la institución ha evolucionado de una manera impresionante

y eso es lo que tenemos que mostrar en esta nueva visita que vamos a tener del



Consejo Nacional de acreditación donde vamos a poder demostrar a ellos que

Areandina es una institución que evoluciona permanentemente y que viene

transformando en todo lo que viene haciendo en las acciones en el territorio en la

región y en el país.

Los invito a que me acompañen en este reto, vamos a reacreditar la institución por

8 años, vamos a cumplir con los estándares vamos a cumplir con el checklist de

cada uno de los objetivos que nos ponen de reto y estoy seguro que el CNA nos

dará esa acreditación por los próximos años y será para la universidad 

indudablemente refrendar el ejercicio que viene haciendo.


